
AGOSTO LILÁS E O COMBATE AO FEMINICÍDIO

A onda de feminicídios que vem acontecendo nas cercanias
montes-clarinas tem assustado a população. A Câmara dos
Vereadores já deu o grito e até registrou minuto de silêncio

para chamar a
a t e n ç ã o
sociedade. Em
plena campanha
do “Agosto Lilás”,
que visa
conscient izar a
população sobre a
violência contra a
mulher e incentivar
denúncias para
combater esse
grave problema, a
c o m u n i d a d e
feminina assistiu

perplexa o assassinato de uma mulher em um hotel/motel
na área central da cidade, em plena luz do dia e o seu cadáver
só foi encontrado no início da noite. Na sexta-feira (11), um
grupo de mulheres realizou um ato público  na praça Doutor
Carlos, para protestar contra  o aumento de casos de

DELEGACIA DA MULHER

Ainda sobre o assunto, destaque para o requerimento
apresentado pela vice-presidente da Câmara Municipal
e presidente da Comissão da Mulher, vereadora Maria
Helena Lopes, do MDB, e que foi unanimemente
aprovado pelos pares solicitando ao governador
Romeu Zema e a delegada geral da Polícia de Minas
Gerais, Letícia Gamboge Reis, que a Delegacia
Especializada de Crimes Contra a Mulher de Montes
Claros possa funcionar 24 horas, em razão do elevado
número de todos os tipos de violência contra a mulher,
inclusive feminicídios, registrados no Município.

É DE FA(O)TO
PREFEITOS EM BRASÍLIA

A capital do país mais uma vez se transformou no muro das
lamentações, com a invasão da prefeitada dos quatro cantos da
terra de Cabral. O assunto em pauta ficou por conta das constantes
quedas do Fundo de Participação dos Municípios – FPM ao longo
deste ano. A crise municipalista está instalada e os alcaides mais
uma vez estão repetindo as não tão distantes lamentações que
sempre assombravam os gestores, ou o governo melhore os índices
dos repasses, ou as demissões acontecerão. Na parte Norte do
Estado de Minas, alguns gestores, principalmente os chamados
pequenos, com índices 0,6, já estão adotando atitudes nada
ortodoxas e já anunciam demissões. Após esta visita e reunião da
alcaideada na capital do país, o que se espera é que o governo
federal garanta os repasses sem redução e ainda melhore os
índices. Se não...

EMENDAS À REFORMA TRIBUTÁRIA
Ainda sobre o assunto, na tarde desta terça-feira (15), um grupo
de prefeitos liderado pela direção da Confederação Nacional de
Municípios (CNM), Associação Mineira de Municípios e outros,
entregou ao presidente do Senado, Rodrigo Pacheco (PSD-MG),
propostas do movimento municipalista de emendas à Reforma
Tributária, com estudo que mostra a crise vivenciada pelos entes
da federação. O levantamento mostra que 51% dos Municípios
estão com as contas no vermelho. Entre os pleitos, a prefeitada
defende a alteração na divisão da cota-parte dos Municípios no
IBS. Atualmente, o texto estabelece a divisão de 85% proporcional
à população, 5% em partes iguais e 10% com base em indicadores
de melhoria nos resultados de aprendizagem. A CNM, AMM e outras
entidades municipalistas defendem que sejam 60% repartidos
proporcionalmente à população, 5% em partes iguais e 35%
conforme lei estadual, sendo 10% de acordo com desempenho na
educação.

REPERCUSSÃO DA FESTA DE PATIS
Patis encerrou no domingo (13), a sua tradicional Festa de Agosto.
Mais de 20 mil pessoas oriundas de várias partes da região e do
estado compareceram ao município, nos três dias de festa. Mais
uma vez, o prefeito Valmir Morais de Sá (Avante) e sua equipe
conseguiram proporcionar uma festividade musical, cultural e
religiosa, segura e que ajudou a aquecer a economia local, inserido
de vez Patis no calendário de eventos do Norte de Minas.

feminicídio que vem ocorrendo na cidade.  O momento é
de união de todos os movimentos de segurança, políticos,
religiosos, culturais, sociais, educacionais e empresarias
para reduzir  os casos, pois segundo os dados, o
feminicídio é o crime que mais mata mulheres em Minas
Gerais, conscientizando sobre a importância da vida e
de dar um basta nesta escalada de violência contra as
mulheres.

CONCURSADOS DO HU
Concursados aprovados no concurso do Hospital Universitário Clemente
Faria – HU, realizado em 2018, estão preocupados de não serem
nomeados pelo governador Romeu Zema, O temor maior dos aprovados
tem relevância, pois o prazo final para convocação ou não, espira em
janeiro/2024 e como será um ano eleitoral, existe a possibilidade de
não serem nomeados.  Entretanto, existe a possibilidade de um
adiamento de até dois anos. Na segunda-feira (14), o vereador Rodrigo
Cadeirante (Rede) propôs uma audiência pública para tratar sobre o
assunto. O plenário da Casa estava completamente tomado por
concursados e parentes. Entretanto, na mesa de honra faltou
representante do alto escalão do governo Zema para responder se os
aprovados serão nomeados ou não. Diante da ausência dos
representantes do governo do estado, ficou decido que haverá uma
reunião com os deputados da bancada do Norte junto ao presidente
da Assembleia, Tadeuzinho (MDB) para marcar uma audiência pública,
em Belo Horizonte e convocar o governador Romeu Zema e o secretário
de Saúde, Fábio Baccheretti, em busca de respostas se haverá ou
não as nomeações dos concursados aprovados, antes de janeiro/2024.

COTEMINAS X FUNCIONÁRIOS

Por falar em preocupação, funcionários da Coteminas S/A,
em Montes Claros, estão em busca de informações sobre a
manutenção dos postos de trabalho e a regularização da falta
de pagamento e direitos trabalhistas. Uma audiência pública
proposta pelo vereador Daniel Dias (PC do B) foi realizada na
quarta-feira (9), onde foi debatido o tema, já que as informações
são de que a empresa está passando por dificuldades, o que
tem gerado insegurança nos trabalhadores quanto a
manutenção ou recebimento das verbas trabalhistas. O edil
se mostrou preocupado, pois se houver o fechamento da
empresa, o município enfrentará um problema social com o
grande número de desempregados no mercado de trabalho.
“Lutamos para que esses funcionários tenham garantia dos
postos de trabalho. E que, no caso de demissões, a Coteminas
pague os direitos trabalhistas – temos relatos da falta do acerto
financeiro, o não pagamento do FGTS e que empresa não
estaria repassando para o INSS a contribuição do trabalhador”,
enfatizou.

UPA DA REGIÃO NORTE
Importante destacar
o alinhamento entre
os poderes
Executivo e o
Legislativo, em
t e m a s
fundamentais que
norteiam o
município, em
p r o n t o s
c o n s i d e r a d o s
e s t r a t é g i c o s ,
principalmente na
área de saúde, que
vem ganhando
atenção especial.
Moradores da
região Norte, composta pelos bairros do Grande Renascença,
Grande Vilage e Grande JK, comemoram a boa nova que chegará
por lá, graças a requerimento apresentado pelo presidente da Casa,
vereador Junior Martins e foi aprovado pelos edis, que será da
Unidade de Pronto Atendimento – UPA e que ajudará a
descentralizar o atendimento de urgência e emergência, tirando a
sobrecarga dos hospitais. Ainda em tempo, o requerimento foi
subscrito pelo colega Aldair Fagundes (Cidadania).

SOBRE O FACELA
Recado dado pela
vereadora Graça da Casa do
Motor (União Brasil) aos
moradores da comunidade
de Facela (Monte Alegre),
sobre a situação das obras
de pavimentação, “já temos
uma reunião agendada com
o vice-prefeito Guilherme
Guimarães para alinhar que
o benefício chegue aquela
comunidade. Ainda em
tempo, vale destacar que a
obra só poderá ser realizada
após planejamento e
licitação. Neste sentido, a
vereadora irá pedir ao
executivo, celeridade para
atender esta reivindicação.
Graça assinalou que é
somente com diálogo e não

com baderna que se consegue alcançar os objetivos.

AGÊNCIA BANCÁRIA NA CEANORTE
Neste momento em que a
Central de Abastecimento do
Norte de Minas (Ceanorte) está
passando por um processo de
reorganização e modernização,
o vereador Wilton Dias (PTB)
apresentou importante
requerimento solicitando à
Secretaria Municipal de
Agricultura a instalação de uma
agência bancária naquele
logradouro. O intuito da proposta
é facilitar o movimento financeiro
dos agricultores que
comercializam seus produtos no centro comercial e também de
clientes. O edil acredita que a presença de uma instituição financeira
no local trará mais comodidade e otimizará o tempo dos pequenos
produtores rurais e feirantes.

FAZ UM PIX AI
Em tempo de modernidade e
buscando facilitar a vida do
passageiro, o vereador Igor Dias
(União Brasil) apresentou
requerimento solicitando a
inclusão das formas de
pagamentos digitais, tais como
Pix, QR Code e transferência
eletrônica, nas tarifas de
serviços de transporte coletivo,
nas cercanias montes-clarinas.
Caso este serviço seja
sancionado pelo chefe do
executivo, os passageiros que utilizam o transporte público
ganham mais uma opção para pagar a tarifa.




